

夢に咲く！ いつしょに感動！ すてきな笑顔！

7月 下京渉成だより

京都市立下京渉成小学校
校長 林道明
Tel.342-2522 Fax.371-1022

今が大切！未来のために

引き続き感染対策に取組みます

緊急事態宣言が解除されましたが、引き続き7月11日まではまん延防止等重点措置で感染対策に取組んでいくことが決定されました。

学校では引き続き以下の感染対策に取り組んでまいります。

☆手洗い、室内でのマスクの着用の徹底、密を避ける座席配置や学習内容の工夫、換気や消毒、教職員と子どもの体調管理の徹底、公共交通機関を使っての校外学習の中止や延期など..

まん延防止等重点措置が解かれても、まずは7月21日(水)の1学期の終業式を迎えるまで、気を緩めることなく取り組んでまいりたいと存じます。

なお、7月13日から始まる個人懇談会は予定通り実施いたします。

歯は一生物！！

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、これまでになく健康を意識したのがこの1年半だったと思います。そのおかげか、インフルエンザの感染などは劇的に抑えられたのが記憶に新しいニュースです。しかし、歯の健康が今危険にさらされています。

感染防止のため、現在、学校では食後の歯磨きをしていません。コロナ禍前は下京渉成オリジナルソング「ハッピーはっちゃん」を校内放送で流しながら、全校児童が給食後に歯を磨いていたのですが残念です。また、フッ化物洗口も実施できていません。その結果、「歯の優良児童」の数が激減しています。大きな虫歯をつくっている子が増えているというわけではありませんが、大いに気になるところです。

大人の歯になればもちろん一生物ですし、子どもの歯が健康であることも健康な永久歯が生えてくる大切な条件です。学校ではまだまだ食後の歯磨きやフッ化物洗口は復活させられそうにありません。朝と夜の食後の歯磨きを、この機会にもう一度ご家庭で見てあげてください。

京都市立下京渉成小学校 校長 林道明



7月行事予定

日	曜	行 事	保健関係	プラス1
1	木	6校時	身体計測6年	
2	金		身体計測5年	
3	土			
4	日			
5	月	研究授業2-2(5H) 2-2以外は13:30下校	身体計測4年	
6	火		身体計測3年	
7	水	なまの日 ブロック別児童集会(4校時) 避難訓練(5H) 全校14:40下校	身体計測2年	
8	木		身体計測1年	
9	金		身体計測3組	
10	土			
11	日			
12	月			
13	火	個人懇談会① 14:30下校		
14	水	個人懇談会② 14:30下校		
15	木	個人懇談会③ 14:30下校		
16	金	個人懇談会④ 14:30下校		
17	土			
18	日			
19	月	個人懇談会⑤ 14:30下校		
20	火			
21	水	1学期終業式 大掃除 給食終了 14:40完全下校		
22	木			
23	金			
24	土			
25	日			
26	月	(授業予備日 午前中)		
27	火	(授業予備日 午前中)		
8月行事予定				
23	月	プラス1 8:45~9:45 (授業予備日 午前中)		○
24	火	プラス1 8:45~9:45 (授業予備日 午前中)		○
25	水	2学期始業式 12:15完全下校		
26	木	給食開始 13:30完全下校		
27	金			
28	土			
29	日			
30	月		生活リズム調べ(～9月3日)	
31	火	委員会活動		○
		9月の 主な行事	7日(火)8日(水)授業参観・懇談会 28日(火)委員会活動 30日(木)6校時 ※修学旅行については、行き先や日程等について、後日6年生のご家庭にお知らせします。	

1学期終業式

7月21日(水)に1学期終業式があります。子どもたちは通知票を持ち帰りますので、一緒にご確認いただき、夏休みの学習に役立ててもらえたとを考えています。

夏の取組

感染拡大防止のため夏休みのプール開放、サマースクールは実施しません。校庭開放や図書館開館、プラス1学習は密にならないので実施します。詳しいことは後日お知らせします。

夏休みのプラス1

8月23日(月)24日(火)にプラス1があります。時間は両日とも8:45~9:45までです。参加に関しては個人懇談会でお知らせします。参加の希望があれば担任に相談ください。この2日間は集団登校ではありませんのでご注意ください。

※授業予備日は新型コロナウイルスの感染等により、学年・学級閉鎖となった場合に授業時数を回復するため設定しているものです。幸い、6月末現在、本校では学年・学級閉鎖はしていませんので、今のところ通常の夏季休業と同じように考えてください。



自転車安全教室

5月25日(火)に4年生が自転車安全教室に参加しました。学校に警察と交通対策協議会の方が来て下さい、自転車の正しい乗り方を学びました。運動場に道路の線を引き、パトカーで駐車車両を再現しました。自転車で駐車車両をよける時、どこを見たらよいのか、どんな手順でよければ安全なのか、実践をしました。

交通事故は身近なところにあります。そのため、ここで学習したことを日頃の生活の中で役立てほしいと思います。

放課後まなび教室開校式

多くの子どもたちが楽しみにしていた放課後まなび教室が始まりました。放課後、早速、教室から楽しそうな声がしていました。3月までしっかり頑張りましょう！



下京渉成G I G A 最前線

4年生以上が学習用タブレットを家庭に持ち帰り、タブレットでの課題にチャレンジしました。6年生では「学校に持つてこれない自分の宝物をタブレットで撮影して送ろう」という課題をしました。夕方、担任のパソコンに送られてきた画像を見ると・・・、「○○さんらしいなあ」という宝物の画像がたくさん！みなさん素敵なお宝物を持っているんだなあと心癒されました。

学習用タブレットは調べ学習に使用するのみならず、1年生では、体育科の中で各自が技のお手本動画を見てやり方を確認したり、4年生では総合学習で校外にタブレットを持出し学習に必要な写真を撮ったりしています。どんどん活用していく中で、自然とやり方を学び、応用していくってほしいと考えています。

今後、7月から各タブレットにデジタルドリルという教材が配信されることになっています。また、授業の中で活用していくこうと考えています。

今回、学習用タブレットを持ち帰った学年の保護者の皆様、ご家庭のWi-Fiに接続するためにお時間をいただき、ありがとうございました。



写真は4年生がタブレットを使って岩倉北小学校と交流をしている様子です。

6月 下京渉成小の様子

プール清掃



6年生が頑張って掃除をしてくれたのでプールがピカピカになりました。毎日、暑い日が続いています。気持ちの良い水泳学習になると 思います！

1年生英語学習&写生会

ALTのアント・ペロニカ先生がクイズを交えながら英語を教えてくれました。消防車を画用紙いっぱいに描きました。ダイナミックな作品になったようです。



3年生が春に植えたナス、キュウリ、トマトが収穫の時期を迎えるました。とてもおいしそうです！

第2施設の様子

2年生がサツマイモの苗を一人一本植えました。秋にたくさん収穫できるのを楽しみにしています。



高学年は全校生徒のため に委員会活動を行っています。写真は放送委員会と給食委員会の様子です。給食時間に素敵な放送を毎日聞かせてくれています。

5・6年生委員会活動

